

ABSTRAK

Penggunaan Metode Drill dalam Pembelajaran Musik Daerah Setempat di SMP N 5 Payakumbuh

Oleh: Nurfita Sari/ 2014

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan penggunaan metode drill untuk meningkatkan minat dan aktivitas belajar siswa dalam pembelajaran musik daerah setempat pada kelas VIII.1 SMP N 5 Payakumbuh. Minat belajar siswa adalah segala perasaan dan kecenderungan yang dirasakan oleh siswa dalam belajar, meliputi kegiatan memperhatikan guru dalam menjelaskan pelajaran, bertanya, dan mempraktekkan kegiatan yang dicontohkan guru. Oleh sebab itu dengan meningkatkan aktivitas belajar menggunakan metode dan kegiatan belajar yang menyenangkan, proses pembelajaran akan menjadi menyenangkan. Dalam hal ini kegaitan. Kegiatan pembelajaran terdiri dari empat kali pertemuan. Data dikumpulkan sesuai dengan instrumen penelitian serta dilengkapi dengan studi kepustakaan dan observasi. Selanjutnya data dikumpulkan dengan teknik analisis data untuk diseleksi dan dianalisis kebenarannya.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif. Objek penelitian ini adalah siswa kelas VIII.1 SMP N 5 Payakumbuh. Siswa diberikan pemahaman mengenai fungsi dan manfaat musik daerah, ritme dan melodi lagu tak tontong untuk dimainkan menggunakan alat musik tradisional yang dapat ditampilkan sebagai iringan drama.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa aktivitas belajar siswa dalam mempelajari dan menyajikan lagu daerah setempat melalui kegiatan latihan dan praktek belajar mengalami peningkatan. Kegiatan pembelajaran dilaksanakan secara bertahap agar siswa dapat memainkan lagu tak tontong sesuai dengan ritme dan melodi lagu melalui kegiatan latihan kelompok. Melalui kegiatan latihan kelompok yang dilaksanakan, siswa dapat memaksimalkan kegiatan pembelajaran dan melaksanakan pembelajaran dengan aktivitas belajar kelompok. Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa penggunaan metode drill dapat memberikan pengalaman baru bagi siswa dalam belajar dan meningkatkan aktivitas serta minat siswa dalam pembelajaran musik daerah setempat.